



「目標に向かい、**やりたいことができる!**」
 本校での「**時間**」を「**チャンス**」に代えて!

【今月の一言】 努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る (井上靖)

10月	
1日	冬服移行期間
2日	自転車登校指導(P台同)
3日	模試活用法と学習法講演会1年
4日	
5日	生徒会役員選挙立候補者締切
6日	黎明祭体育の部
7日	看護医科模試①(2年)
8日	
9日	体育の日
10日	黎明祭体育の部予備日① 登校指導
11日	第3回選考委員会 黎明祭体育の部予備日②
12日	生徒会役員選挙
13日	就職指導①・推薦入試受験者指導3年
14日	
15日	総合ベネッセ模試模試(校外)
16日	
17日	金曜日課
18日	中間考査 中学校訪問
19日	
20日	
21日	
22日	
23日	
24日	安全教育(1年)
25日	第3回評議会
26日	
27日	2年修学旅行結団式 特別時間割 修学旅行
28日	
29日	
30日	
31日	1年救助袋訓練

中学生説明会

夏休み中に行われた中学生説明会は多方面から多くの中学生が来校しました。地域に根差した本校の校訓の一つでもある「自律」にふさわしく、自己を律し、己の道を究めるかのごとく、部活動外でもボーリング国体選手を始めとし馬術、スキー、サーフィン等、さまざまな大会出場選手がでており、力を伸ばしてまいります。本校の特徴の一つ「自分のやりたいことができる学校」。本校で、勉学や部活、又自分の決めた目標をめざし、充実した日々を送りながら、青春を謳歌しませんか。

▲陸上部(千葉県高校新人選手会結果)⇒県大会出場!!

1B 保坂 龍哉	110mH(13位)
2G 内田 優希	400m(5位)・400mH(9位)・4×400mR(6位)
1E 人坂 悠乃	400m(11位)・400mH(8位)・4×400mR(6位)
1C 佐々木 優羽	円盤投げ(5位)・砲丸投げ(6位)
1E 牧嶋 宏佳	800m(11位)・4×400mR(6位)
1G 栗塚 尊	200m(9位)・400mH(3位)・4×400mR(6位)
2D 白鳥 涼	400mH(1位)



成北でお待ちしています!

部活動報告

***男子テニス部**
 千葉県高等学校新人テニス大会第5地区予選
 男子個人戦シングルス 準優勝
 男子個人戦ダブルス 第3位
 2F 海老原 隆晴
 2C 川瀬 大輔

***バドミントン部**
 北総地区大会 女子 団体優勝
 東部地区大会 女子 団体優勝
 北総地区学年別大会 個人シングルス
 優勝 稲田 凌
 準優勝 菅澤 健太
 準優勝 2年女子 細川 亜優
 準優勝 1年女子 岡 実咲希

***陸上部**
 千葉県選手権
 女子やり投げ3位
 3E 鈴木 さくら
 南関東大会
 女子やり投げ4位インターハイ出場(山形)
 3E 鈴木 さくら

生徒会長より「文化祭を終えて・所感」

文化祭を終えた今、準備期間のことを考えると長いようで本当に一瞬だったと感じます。文化祭について生徒会役員や黎明実行委員と話し合ったこと、部活動の出し物を部員と楽しく作り上げたこと、クラスの皆と協力

さった仲間達、家族、PTA、先生方に心から感謝しています。又、本校黎明祭に来て下さった方々有難うございました。

さて、今年の文化祭は私の見解では大成功だったと感じます。特に大きな問題もなく円滑に事が進行し幕を閉じました。盛り上がる所では盛り上

がり、真剣な場面では心を切り替えて真面目に取り組むという理想的な行動を生徒全員で成し遂げられたと感じています。

余談ですが私自身の思いを書き残そうと思えます。私のクラス3Aではプラネタリウムの作成をし展示しました。私は

たのですがそれに使う部品を集める為、夏5回以上買い出しに行きました。特殊な電球ソケット、AC電源等、仲間と都内まで買い出しに行き、必死に店をまわり部品を探しました。アクリル製天球に電動ドリルで千個以上の穴をあける作業は大変で遅くまで仲間と交代で

行っても終わったのは夏の終わりでした。本番を協力し合い成功させたこと、仲間と集まって作業した時間は私にとりかけがえのない思い出です。私だけでなく他クラスも同様の思いだと感じます。先生、クラスの皆に本当に感謝しています。

3A 小笠原 洸介



装飾にも力が入っています

忘れてはならない
日本文化!

第三十七回 黎明祭開催 (九月十五日〜十六日) 大盛況

成田北二ユース

千葉県立成田北高校
 企画委員会発行
 平成29年度版
 第5号

開かれた学校づくり委員会

今回は6〜7名グループに分かれ、「成田北に求める事」としグループ協議を行い、最後に発表しました。

沢山のご意見が出され、本校は、「地域に支えられ共に発展している学校」であることを改めて幸せに感じました。今後の本校の活動に活かしていきたいと思えます。今後とも成田北高校を宜しくお願致します。



成田北は発展し続けます!